



令和5年度 第3回 PTA 実行委員会報告

11月18日(土)に開催されたPTA実行委員会について、以下の通り報告いたします。

◆◆PTA会長挨拶◆◆

先日のバザー牧場では皆様に多大なるご協力をいただきまして誠にありがとうございました。特に、準備に多くの時間を割いていただいた文化委員会さんには、重ねてお礼を申し上げたいと思います。当日は子供たちが楽しそうに焼きそばやフランク、肉巻きおにぎり等を買いに来る姿を見て、私も嬉しく思いました。また、家に帰った時息子が“外で食べる焼きそばって何であんなにおいしいのだろう？”と言っていたのを聞き、我々が子供たちに色々な体験を提供することの意義を感じました。

反面、諸々の段取りが悪く各所にご迷惑をおかけしたとも自覚しております。この場を借りてお詫び申し上げます。

今年も残り少なくなりました、これまでの反省点をふまえて以降は来年度に向けた準備に舵をとっていきたいと思います。寒い日が続いておりますので、体調には十分お気を付けください。

◆◆伊藤 校長先生◆◆

先日は「おいでく祭バザー牧場」準備・実施とありがとうございました。いつも柏中のために御尽力いただきありがとうございます。

さて、今年度も折り返し地点を過ぎて、後半に入ってきました。少しずつではありますがゴールを意識する段階でもあります。特に3年生は10月下旬に三者面談を行い、進路希望を決定し、その実現に向けてより一層真剣な学習への取組が見られるようになってきました。三者面談と合わせて1,2年生も保護者面談を実施しました。学校での様子をお知らせしながら、多感な時期の子供の状況を共有して、適切な支援・指導をすることで、よりよい成長につなげていきたいと思っております。

学校行事については、今年度も、感染対策をしながらではありますが、ほぼ例年通り実施しております。2年生はキャリア教育の一環として、昨日、上級学校訪問を高等学校等27ヵ所、グループに分かれて訪問し進路選択や将来の社会的・職業的自立に向けて、様々な体験をしてきました。10月12日に、柏翔祭(合唱コンクール)を柏市民文化会館で行いました。生徒は9月から毎日各学級で合唱の練習に取り組んできました。全学年、素晴らしい歌声を館内に響かせました。部活動では、3年生が引退して、1,2年生のチームで迎えた新人戦が終了しました。男子ソフトテニス部が柏市で優勝して、県大会に出場。女子バスケットボール部は市内大会で準優勝し県大会へ、サッカー部も準優勝です。陸上競技部は県大会女子1500mで4位に入賞、特設水泳部は女子50m自由形で市内3位に入賞、県大会に出場しました。また、吹奏楽部は第49回千葉県アンサンブルコンテスト東葛飾地区予選において金管・打楽器七重奏が金賞を受賞し、県大会への代表権を獲得し、12月24日に行われる県大会に出場します。部により結果は様々ですが、どの部も新チームで張り切って取り組んでいます。

生徒会役員や各委員長、学級委員など生徒活動も、11月7日に後期のメンバーへと引継を行いました。「全員参加の生徒会」を目指して、みんなの思いや考えを生かしてよりよい柏中にするために張り切って活動を開始しました。また、旧メンバーから継続している取り組みとして、校則に関する意見の集約を行っています。学校を

取り巻く社会状況や生徒の実情、時代の進展などを踏まえて不合理なものはないかなど少しずつ見直しをしていきたいと思えます。

柏市標準制服については御存知のとおり、令和7年度から第3の制服としてブレザータイプが導入されます。SDGs や多様性への配慮、寒暖対応や衛生面といった機能性等から、既存制服に追加する選択肢の一つとなります。令和6年度は市として1年間モニター生徒を市内すべての中学生から募集します。本校も令和7年度から第3の制服としてブレザータイプを導入いたします。柏市内初の小中一貫校については令和10年4月の開校に向けて、今年度は、どのような学校・施設にするかを検討しているところです。今学期も残り1ヵ月半となりました。子供たちが、2学期、そして2023年のよい締めくくりができるように指導・支援してまいりますので、引き続き御協力をよろしくお願い致します。

◆◆本部・各専門委員会活動報告、連絡◆◆

【PTA本部】

9/12 (火) 第2回 青少協役員会
9/30 (土) 第3回 PTA 除草作業、本部会
バザーPボラ作業
10/13 (金) バザー前日準備
10/14 (土) おいでくだ祭バザー牧場
10/18 (水) 柏市PTA研究協議会
10/21 (土) 東葛駅伝応援
11/2 (木) PTAバレーボール大会
11/3 (金) ふれあいコンサート、本部会
11/10 (金) 第3回 学校運営協議会
11/11 (土) 柏市青少年相談員連絡協議会
発足60周年記念式典
11/18 (土) 第3回 実行委員会
11/20 (月) さわやかあいさつウィーク(11/17中止)

【学年委員会】

9/16 (土) 柏翔祭準備
10/12 (木) 柏翔祭

【広報委員会】

9/30 (土) 除草作業取材
10/12 (木) 柏翔祭取材
10/14 (土) ふれあいバザー牧場取材
コールフロイデ(バザー)取材
10/19 (木) 東葛駅伝壮行会取材
10/21 (土) 東葛駅伝取材
11/2 (木) PTAバレーボール東葛大会取材
11/3 (金) ふれあいコンサート

【文化委員会】

9/9 (土) 第5回 文化委員会
9/16 (土) 第6回 文化委員会
9/19~29 バザー提供品回収
9/30 (土) 都度ボラ協力での
バザー前準備
10/6 (金) 保護者向け謝罪文配信
10/7 (土) 第7回 文化委員会
10/13 (金) バザー前日準備
10/14 (土) バザー開催

【厚生委員会】

9/13 (水) Pボラ手紙 印刷
9/30 (土) 第3回 除草作業
11/18 (土) Pボラ手紙 印刷

PTA活動の様子は、柏中 HP(ホーム→メニュー→柏中PTA)

でもご紹介しています。ぜひご覧ください。

<https://kashiwa.ed.jp/kashiwa-j/>



【本部より】

10/14 に「おいでくだ祭バザー牧場」を開催し、飲食模擬店や物品販売で 215,527 円の収益がありました。こちらは子供達の学校生活に役立つものの購入へ充てる予定です。今後学校とご相談し購入品が決まり次第ご報告いたします。